

Montag, 18. Mai 2009

Schwaneberg aus Vogelsicht

Zu Zeiten der Rapsblüte ist die Region in Gelb getaucht. Es duftet süß und die Luft ist am schwirren. Auch die einige Piloten der nahegelegenen Flugplätze drehen ihre Runden über dem Dorf und die Passagiere knipsen was die Kamera hergibt. Hierbei sei "Danke " gesagt für die tollen Bilder!

Noch ein paar Informationen zu Schwaneberg. Entnommen unserer Gemeindefwebseite www.gemeinde-randowtal.de

Schwaneberg hat eine Gesamtfläche von ca. 1.280,3870 ha.
und eine Einwohnerzahl von 178 Personen.

Das Straßendorf ist geprägt durch eingeschossige,
einreihige Bebauung entlang der Straße.

Um den Angerbereich stehen historisch wertvolle Wohn- und Nebengebäude.
Westlich davon befindet sich die Kirche.

1974 wurde Schwaneberg in die Gemeinde Schmölln eingemeindet.

Die Gegend um Schmölln und Schwaneberg zählt zu
den bodendenkmalreichsten Gebieten der Uckermark.

Hier befinden sich ein Großsteingrab und eine Gruppe von Hängelgräbern.

Ein sauberer Badensee lädt ebenso zur Erholung ein,
wie ein Netz von Wander- und Reitwegen durch das Randowtal.

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Land & Leute, Ortsgeschichte um 17:12